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会長◆矢部房男  会長エレクト◆三宅 譲  副会長◆ 松井一郎  三宅 譲  

幹事◆石田 隆  ＳＡＡ◆山本三津子  会計◆市川 浩  会報委員長◇坂井 宰 

E-mail:zushirc@sage.ocn.ne.jp Website:http://www.zushi-rc.com/ 

例会日：第 1･2･4 木曜日 12:30～13:30 第 3 木曜日 18:30～. 第５木曜日 18:00～ 

例会場：逗子市新宿 1－3－35「カンティーナ」 TEL：046－870－6440 

事務所：逗子市逗子 1－9－26 萬屋ビル 2Ｆ  TEL＆FAX：046－873－0226 

     ≪ 第 2382 回  例会記録  2011 年 3 月 10 日≫       

出席報告 会員数40名(出席免除7名) 出席数 27 名 出席率 71.05% 前回修正出席率 78.38％

スピーチ 神奈川県政策局特定政策課長 守屋 充氏 

ビジター 四十八願 稔ガバナー補佐 

■ 会 長 の 時 間   矢部 房男 会長                      

３月５日開催の I.M.には多数の参加、ありがとうご

ざいました。又お二人が顕彰を受けられたことは大き

な名誉であります。地元を知る、地域を知るという大

事な地域の会合です。 
そんな中で本日、神奈川県の守屋様から「羽田の国

際化と神奈川口構想」というお話を聞く機会を持つこ

とは大変有難い事です。松沢神奈川県知事の就任当時

にこの構想が期待されましたが、第 4 滑走路が出来る

ということが現実に進んでいます。これからもその歩

みを止めてはなりません。県民が直接アクセスできる、

利用可能な部分を作っていく構想は有意義な選択肢

ですし応援もしています。この機会にその状況を知り

神奈川の将来を考えて頂ければ、と思っています。さ

らに言えば、逗子の電車は成田と羽田に直結している

ので将来素晴らしい夢のある計画が組めます。国際化

の町づくりを施策して頂きたいと思います。

 
■報告 
石田幹事：＊週報 横須賀 RC、京都紫野 RC 横須賀 RC 

【３月 誕生･結婚記念日のお祝】 
本人：桐ヶ谷利美、葉山重康 

奥様：山本康子(由夫)、柳沢はるみ(徳雄) 

結婚：矢部光治･美代子、鈴木安之･宏子、 

湊屋孝之･良子、臼井浩･タミ、草柳博･範子

＊キマグレンﾁｬﾘﾃｨｰｺﾝｻｰﾄ 一般向けに 13 日告知、 

20 日発売の予定 

＊京都紫野 RC35 周年参加ｱﾝｹｰﾄ：24 日迄に返信の事。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 2 ｸﾞﾙｰﾌﾟ Intercity Meeting 開催 3/5 於：鎌倉ﾊﾟｰｸﾎﾃﾙ ｸﾗﾌﾞより 24 名出席

I.M.にて顕彰された鈴木(久)・桐ケ谷会員（永きに亘りク

ラブの活動に奉仕し良き影響を与えて来た事に感謝して） 



  
 

守屋 充氏  神奈川県政策局特定政策課長

羽田空港の再拡張事業の概要① 
●D 滑走路などは、平成 22 年

10 月 21 日から供用開始。10

月 31 日以降、国際定期便就航 

●県・横浜市・川崎市では、各自

治体で 100 億円の無利子貸し付

けによる資金協力を実施 

●再拡張により発着容量が昼夜

合わせて年間 14.4 万回増加 

羽田空港の再拡張事業の概要② 
●D 滑走路は、多摩川の流れを阻害しないよう、全体の

３分の１を桟橋工法で施工。 

●新国際線旅客ターミナルは、昼夜３万回・深夜早朝３

万回の計６万回の容量で設計。 

羽田空港の国際化の概要 
●平成２５年度中に見込まれる４４.７万回への増枠を

機に、国際線枠を９万回規模に拡大 

●欧米や長距離アジアも含む高需要・ビジネス路線を展

開 →内・際ハブ機能を強化 

羽田空港の再拡張・国際化の効果 
●観光客（年間１１４万人）や国際航空貨物（年間１１

万トン）の増加による経済の活性化 

神奈川口構想 

卓話    「羽田の国際化と神奈川口構想について」 

●東京側と神奈川側を結ぶ連絡道路等の整備 

●空港の対岸地域に再拡張・国際化に対応した新たな交

流拠点の形成 

●連絡道路の整備 ●交流拠点の形成 

国際戦略総合特区の提案 
●ライフサイエンス分野の国際競争拠点形成（県・横浜

市・川崎市共同提案） 

再拡張・国際化と神奈川口構想の波及効果 

●神奈川県全体の経済波及効果は、年間約 2000 億円！ 

神奈川四団体による国への申し入れ 
●平成 22 年 10 月に、県・横浜市・川崎市・相模原市

では、「国際競争力の強化に向けた首都圏の空港政策の充

実」について国土交通大臣に要望。 

１．羽田空港の国際線機能の充実等 

２．羽田空港を核としたまちづくりや空港周辺のアクセス整備

に向けた取組 

３．首都圏空港の機能

強化に向けた成田・羽

田両空港の一体的運

用の検討

 

■ニコニコ BOX    本日合計  ￥５７．０００    累計 ￥１．４６８．０００  
四十八願ガバナー補佐… IM のお礼に参りました。ご

協力本当にありがとうございました。  
矢部(房)君…「羽田の国際化と神奈川口構想」守屋

充様よろしく。四十八願ガバナー補佐よう

こそ。先日の IM 盛会にて何よりです。  
石 田 君 、 石 黒 君 … 四 十 八 願 ガ バ ナ ー 補 佐 よ う こ

そ！！守屋さん卓話よろしく。  
市川君、矢部(光)君、湊屋君、山科君、菊池君、三

宅君、渡邊君、藤吉君、柳沢君…守屋様ス

ピーチよろしく  
鈴木(久)君…先日の IM で表彰されました。  
高洲さん… IM お疲れ様でした。  
毛利君…誕生祝を頂き。欠席が多く申訳ありません。 
桐ケ谷君…3 月 3 日第 89 回の誕生日でした。  

岩瀬君…長女の受験がやっと終わりました。津田塾

大学に決定しました。  
村松君…三寒四温、まだ寒い日が続きます。今年の

梅はいつ頃かな？  
鈴木(安)君…三寒四温全くうそ。寒い日に舞い戻り。 
臼井君…「本日が寒さの底である」とのニュースを

信じて。  
山口君…良いお天気になりました。  
草柳君、奈良さん…富士山がくっきり、素晴らしい！  
山本(三)さん…花粉、今年は最悪です。辛い～～！  
橘(武)君…起こされて 会費を取られる 3 次会

 
  少し前のことで恐縮ですが・・・「クリスマスカード」 

昨年末、かかり付けの横須賀市民病院から一通の封書が届いた。封を開けてみると、

私を担当している透析室一同からのクリスマスカードであった。「お仕事をしながら 

自己管理もきちんとされている福嶋さん、笑顔にいつも癒されます、そしてステキです。

お体に気を付けていつまでもお元気でいて下さい。一年間お疲れ様でした。」“スタッフ一同より” 

なんともうれしいクリスマスカードでした。私は幸せな病人です。   会報編集委員 福嶋謙之輔 

Twtter 

気分で 

3/11 発生した「東北地方太

平洋沖地震」被害による計

画停電のため 3/17 の例会

は中止となりました。  

5/13 開催 キマグレンチャリティーコンサート 名称・寄付先変更 (理事会決定 ) 

『東日本大震災 被災地支援 チャリティーコンサート』


